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MENSAJES DE TEXTO – 095 000 810 
 

 
PREGUNTA: Buen día, Emiliano. ¿Puede que las empresas de cables 
tengan dos ofertas, la ya existente y la nueva? Gracias Ángel de Colón  
 
RESPUESTA: Sin duda, no todos van a querer tener el triple play. 
 
P: Si no tiene acceso a un ordenador, ¿para qué le sirve al usuario la 
conexión a Internet. Cesar de Punta del Este. 
 
R: Algunos servicios de educación, difusión y entretenimiento funcionan 
directo por internet con el televisor. 
 
P: ¿Quiénes tendrán acceso al plan? ¿Habrá topes  de ingresos? Ángela  
 
R: Todos tienen acceso al plan 
 
P: Mi pregunta refiere a qué parámetro de ingreso se tomará para poder 
estar incluido en el plan mencionado 
 
R: Todos los que quieran pueden incorporarse al Plan Cardales 
 
P: ¿Y los que ya tenemos esos servicios, pero mas caros? JJ de Villa 
Española 
 
R: Seguramente ofrecerán otros planes para que no se vayan con la 
competencia 
 
P: Antel da en exclusiva el ADSL en monopolio ya que no permite a 
otros el uso de esa red. ¿Por qué beneficiar una ineficiencia con más 
ineficiencia? Que diga la verdad. 
 
R: La red telefónica es de ANTEL y la red de cable es de los operadores 
de cable.  Ellos tienen derecho a usarla. No hay otras redes alámbricas 
que lleguen al hogar.  
 
P: Quisiera preguntarle a Brechner qué pasó con la inclusión de niños 
ciegos al Plan Ceibal. Soy papá de uno. Tabaré de Salto 
 
R: En Abril se entregarán las maquinas a los niños ciegos. Se entregarán 
con un programa que lee la pantalla y una máquina más potente que la 
de los niños normales. 
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¿Cómo accedemos desde el medio rural a las nuevas tecnologías? Ing. 
Agr. Daniel Coiro Perico. 
 
Se resolverá en forma inalámbrica el medio rural 
 
Emiliano. La discusión es bizantina. Con un buen ancho de banda el 
triple play se da de hecho. El problema es que el mega acá vale 10 
veces más. Y todo por ANTEL. 
 
Para dar triple play (contenidos de video) se necesita licencia. No la 
puede dar cualquiera.  
 
Por qué no dejaron usar cable modem a los cableros. Ellos querían, la 
URSEC demoraba y ANTEL dale que va con el ADSL ¿Y ahora la premian 
con mas monopolio? Da pena. 
 
P: Se van a poder ver los partidos con ese paquete basico? 
 
R: Seguramente se podra ver partidos pagando por separado 
 
P: Se incluira telefonia fija en este paquete? 
 
R: Si 
 
P: Concretamente, si soy de Pocitos, ¿puedo acceder a esos paquetes? 
Vianney de Pocitos  
 
R: Si 
 
P: ¿Los maestros podremos contratar el PLAN CARDALES? Susana de 
Colonia 
 
R: Si. 
 
P: Los niños necesitan tener más tiempo con los padres no internet. 
Fernando 
 
R: Eso es responsabilidad de los padres 
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CORREO ELECTRÓNICO – enperspectiva@espectador.com.uy 
 

P:  
Buen día Emiliano,  
Ahora, según tengo entendido por lo que escuché, se van a colocar 
fibras ópticas por donde transitaran teléfono, internet y televisión por 
cable. Yo vivo en Santa Lucía, donde existe lo que yo llamo un 
monopolio de TV por cable, ya que no permiten que contrate un cable 
de Montevideo porque que me han dicho hay una norma o ley donde se 
establece que tienen prioridad (exclusividad) los TV cable de cada 
localidad. Ahora, con esta nueva tecnología, ¿podré tener acceso a 
cualquier cable de donde sea? 
Muchas gracias 
Mario 
 
R: Ahora podrá contratar servicios de video con Antel 
 
* * * 
 
P:  
Preguntas que le haría al Ing Brechner: 
¿Porque el Plan Cardales se hace sólo con empresas Nacionales? 
Antel no puede competir con empresas extranjeras, o sea las tarifas de 
Antel no pueden ser más bajas que las tarifas de las empresas 
extranjeras, por tanto los Uruguayos para mantener una empresa 
Nacional, ¿debemos pagar mas caros los servicios? 
¿La Empresa Direct TV es nacional? ¿Porque no se rebocó el permiso a 
Direct TV y si a Telmex, para dar Televisión Satelital? 
¿No se afecta las inversiones extranjeras con estas resoluciones? 
¿Que pasaría si a partir de ahora México aplica una medida espejo, y no 
permite la venta de carne en México? 
¿Acaso el Ministerio de Industrias hace como el Ministerio de Salud, "no 
hay PET hasta que ASSE no traiga el PET", entonces tenemos que 
esperar que Uruguay ponga un satélite, en órbita para ver TV Cable? 
¿No le parece raro que sólo se permita vender TV Cable a Los Romay, 
Los Defeo, Los Scheck? 
¿Que papel juega la URSEC, en este programa CARDALES? 
¿En el plan Ceibal, los IP Provider pueden ofrecer Internet o es sólo para 
ANTEL, se licitan los proveedores? 
 
R: En el Plan Ceibal, todos pueden ofrecer internet. Los precios 
conseguidos en Antel son especiales. 
 
* * * 
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P:  
Emiliano, 
¿Le podrías preguntar a Brechner, si los "Cableros" al pasar a la 
tecnología digital, tomaron la precaución de comunicación de doble vía,  
que en la era analógica no existía? 
Gracias y saludos 
Alberto 
 
R: Me imagino que si quieren tener cable modem deben pasar a digital. 
 
* * * 
 
P: Lamentablemente, Brechner se equivoca. Monterrey en México es full 
Wifi y es un acuerdo con Telmex.  
Saludos 
Alberto 
 
R: No es wifi para hacer triple play.  
 
 
 

OTROS MENSAJES 
 

POR MENSAJES DE TEXTO 
 
 
Por favor, ¡es otro monopolio público! ¡Imaginen el costo del celular sin 
privados! No aprendemos 
 
¿Qué hay del acceso a Internet usando la red eléctrica, UTE? 
 
¿PARA EL INTERIOR, SERIA EL MISMO PRECIO? LA TV CABLE CON 45 
CANALES CUESTA  300 $ 
 
BUEN DIA. 1) ¿EN QUE BANDA LLEGARÁ LA TV AL CLIENTE (UHF, 
MMDS, IPTV)? ¿SE CONECTARÁ DIRECTO A LA TV O SET.TOP.BOX 
DIGITAL? 
 
¿También están incluídos las familias con RURANCEL? ¿Podemos acceder 
al PLAN CARDALES? Aníbal de Rivera. 
 
Los que ya tenemos servicios separados nos podemos cambiar a pesar 
del contrato 
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En San José en Nicolás Guerra de Haedo a Ruta 3 no tenemos servicio 
de cable por omisión de las empresas en planta urbana. Gustavo, San 
José de Mayo. 
 
¿El Plan Cardales esta subvencionado por el Estado? Carlos de Piriápolis 
 
¡No contesta las preguntas clave! Queda claro que es una arbitrariedad 
bien intencionada. José, de lla Teja. 
 
Este señor también decidió dejar en manos de cuatro empresas el 
fabuloso negocio de los notebooks para docentes, dándole la espalda a 
todo  el canal de distribución. 
 
¿Es un salvataje a ANTEL que pierde clientes en favor de la telefonía 
celular? Martín del Centro 
 
Tengo Claro y Direct TV ¿Por qué tengo que quedar afuera? 
 
Qué difícil. No hice nada escuchando al del Latu y no entiendo. Ama de 
casa atrasada en tareas 
 
¿Van a beneficiar a la TV cable que siempre fue cara y actúa como 
oligopolio? 
 
CARDALES JUSTAMENTE ELIMINA LA COMPETENCIA ¡LUEGO QUE ANTEL 
SE DESAGA DE ESE PESO VUELVE A BAJARNOS EL HACHA COMO 
SIEMPRE! 
 
Yo, veraneante en Las Flores, ¿voy a poder ver TV que hasta ahora no 
puedo? 
 
Gobierno como siempre  hablando  a futuro y mientras tanto en Punta 
Colorada AUN no tenemos acceso a ADSL. Lili 
 
LA MAYORIA DE LAS REDES DE CATV EN EL INTERIOR SON DE MENOS 
DE 300 MHZ. NO SIRVEN. ¡AHI TAMBIEN ESTA METIDO EQUITAL! YA LO 
VEO 
 
Siempre se olvidan del campo. Ahí no van a cablear y con la revocación 
del decreto quedamos una vez más relegados. Charlie. 
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Seguimos separando ricos y pobres. Ahora les pobres van a tener 9 
canales culturales mientras los demás tienen 60. Van a estar muy 
contentos por tener el SODRE por cable. Luis Paso de la Arena. 
 
El ministro dijo que frenaba el triple play. Ahora el Cardales con ANTEL 
como eje. Es claro que se quiere prolongar la agonía de ANTEL que con 
seis mil empleados no puede vivir. 
 
Que digan claro el problema. Basta de dar vueltas. ANTEL tiene más de 
5.000 funcionarios. Y por eso frenan el avance. Viva el progreso y el 
progresismo. Roberto de la Unión 
 
 

CORREO ELECTRÓNICO 
 
Hola,  
Buen día. Desearía que le preguntes al señor que estás entrevistando 
por qué razón en este gobierno se instalaron varias antenas de 
Multiseñal en Santa Lucía y a los dos meses se prohibió esto ya que 
dicen que hay una norma que establece el monopolio de los cables 
locales en cada pueblo o ciudad. 
Te lo digo con conocimiento de causa ya que tengo amigos que lo han 
instalado y cuando quise contratar el cable, la empresa proveedora me 
informó que no era posible por la razón que te mencioné anteriormente. 
Muchas gracias 
Domingo 
 
* * * 
 
Buenos días: 
Soy Sergio del Barrio Villa Inés de la ciudad de Canelones y no sé si mis 
dudas tendrán cabida en esta entrevista pero en nuestra ciudad hace 
años que está instalada la fibra óptica y si no estoy mal informado a la 
misma aún no se le ha dado uso; recuerdo que en su momento se nos 
dijo que servicios como el cable, teléfono, Internet, etc., se conectarían 
a través de este cableado....¿Hay alguna relación con los servicios que 
son motivo de esta entrevista y la fibra óptica a la que hago referencia? 
Muchas gracias y saludo a todos. 
 
* * * 
 
Estimados 
Yo me pregunto, ¿por qué luego de habilitar a Telmex a ofrecer el 
servicio, a los 2 meses le anulan la posibilidad? 
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¿No será que ANTEL quiere otro monopolio más, a costo de los 
usuarios? 
La competencia es sana hasta con empresas del Estado. Si hay 4 o 5 
proveedores uno elige el que mejor relación precio/servicio le da. 
Ya tenemos monopolio en telefonía fija que es carísima. Si vemos el 
promedio en la región. Si ahora le agregamos esto… 
Gustavo 
Ciudad de la Costa 
 
* * * 
 
Hola Emiliano, 
Proveedores de Internet hay muchos, ¿pero todos tienen acceso libre a 
la red global? ¿O son distribuidores de ANTEL al consumidor final? 
Saludos 
Alberto 
 


